

## **Más de 100 fotografías forman parte de la exposición que repasa los 20 años de trayectoria del Centro de Día de Villajoyosa**

La muestra fotográfica “20 anys no són res” se inauguró ayer en la Biblioteca municipal y es uno de los eventos organizados para celebrar el 20 aniversario del centro de mayores de la Fundación Aragónés.

20 años de historia del Centro de Día de la Fundación Aragónés son plasmados en más de 100 imágenes. La exposición fotográfica “20 anys no són res” es uno de los actos que ha organizado el centro de mayores con motivo de su 20 aniversario. Las imágenes repasan su trayectoria y muestran las diferentes actividades en las que han participado sus usuarios. A través de las fotografías se puede comprobar su día a día en el centro, como las sesiones de natación, fisioterapia, juegos y talleres, así como las miles de iniciativas que han organizado fuera de él, como visitas y excursiones a diferentes lugares del municipio como la playa, Vilamuseu y el Teatre Auditorio, entre otros. Entre las fotografías, cabe destacar las imágenes de la primera usuaria del Centro de Día, Francisca Barrachina, y las fotos de muchas parejas de mayores que comparten el uso del centro, así como las imágenes que plasman cómo vivieron la pandemia sus usuarios, entre otras.

El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez, asistieron a la inauguración, en la sala Km 0 de la Biblioteca municipal, junto con el director del Centro de Día, Pepe Segrelles. Muchas de las imágenes son obra de miembros de Fotocine La Vila, además de que la recopilación y selección de imágenes para confeccionar la muestra ha sido tarea de dos de sus miembros, Vicent Sivera y Antonio Mingot.

El Centro de Día de la Fundación Aragónés ha organizado un programa de actividades

para celebrar sus dos décadas de trayectoria. El pasado viernes se celebró una misa conmemorativa del aniversario en la capilla del centro en la que actuó la Coral de Sella y a la que asistieron el Alcalde de Villajoyosa y presidente de la Junta de Patronos de la Fundación Aragonés, Marcos Zaragoza, así como el resto de miembros de la Junta.

A lo largo de la semana pasada también se organizaron un taller de ramilletes de flores, un campeonato de petanca, actuaciones del grupo musical Platanera Quartet, del grupo de Baile Pura Casta, el Grup de Danses Centener y Estudi de Baile Juan Soria, así como una comida de “tapetes” y un bingo especial.

El Centro de Día de la Fundación Aragonés ofrece un servicio sociosanitario y de apoyo familiar que, ofrece durante el día, atención a las necesidades personales básicas, terapéuticas y socio-culturales a personas mayores de 65 años y/o afectadas por diferentes grados de dependencia, favoreciendo así su permanencia en el entorno socio-familiar.

**Noticia publicada el 08 de Julio de 2023**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:** Órganos de Gobierno, Servicios Sociales e Igualdad, BPM  
Cristóbal Zaragoza.

